

ホーム > 野球 > ニュース

谷繁元信氏、少年野球開会式で「楽しんで思い出に」

[2017年12月2日17時12分]



谷繁氏は自身が主催する少年野球大会の開会式で挨拶する



【参加チーム】市ヶ尾禪当寺少年野球部、丘の上トータス、神木マーキュリーズ、東本郷レインボーズ、市ヶ尾シャークス、リトルグリーンズ、NKビクトリーズ、宮崎台バーズ、ジュニア葵、横浜球友会、茅ヶ崎エンデバーズ、佐江戸少年野球部、鴨居ファイターズ、馬絹メイツ、竹山レッドソックス、あざみ野ビーバーズ。

日刊スポーツ評論家の谷繁元信氏（46）が後援する少年野球大会「青葉カップ谷繁杯」（主催・横浜青葉ボーイズ）が2日、横浜市内で行われた。

谷繁氏は開会式の前に全チームと記念写真を撮影し、野球少年たちと気軽に言葉を交わしていた。開会式では「野球を楽しんでほしい」とあいさつし、始球式では捕手を務めた。試合もネット裏から見守り、声援や拍手を送っていた。

6年生にとっては小学校最後の大会になることが多いため、谷繁氏は「野球を楽しんで、いい思い出にしてほしい。子供たちの笑顔、頑張っている顔を見られる、いい大会にしていきたい」と話した。同大会は同氏が現役時代から始めたもので、今年で9回目となる。



谷繁氏は自身が主催する少年野球大会の開会式で挨拶する

谷繁元信氏、少年野球開会式で「楽しんで思い出に」



谷繁氏は自身が後援する少年野球大会の始球式で捕手役を務めた

谷繁元信氏、少年野球開会式で「楽しんで思い出に」



谷繁氏は自身が後援する少年野球大会の始球式で捕手を務めた